

Polizeichor Paderborn ist gut aufgestellt

WV 02.03.20

Hubert Rochel für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt – Helmut Dreier war bei allen Proben und Auftritten dabei



Geehrte und der Polizeichor-Vorstand: Helmut Dreier, Manfred Eckl, Jürgen Leutnant (Schriftführer), Ullrich Fister (Vorsitzender), Hubert Rochel (Kassierer), Michael Wibbeke (2. Vorsitzender), Melanie Howard-Friedland (Chorleiterin) und Johannes Hölscher (von links) blickten gemeinsam auf ein erfolgreiches Jahr 2019 zurück.

Paderborn (WV). Der Polizeichor Paderborn hat bei der Mitgliederversammlung auf ein erfolgreiches Jahr 2019 zurückblicken können.

Zu hören waren die 42 aktiven Sänger beispielsweise bei Weihnachtskonzerten, der Liborimesse und dem Frühlingskonzert. Bei den Konzerten und Auftritten überzeugte der Chor das Publikum mit sehr ansprechenden Leistungen und einem reichhaltigen sowie vielseitigen Programm. Bescheinigt wurde den Sängern dabei auch, dass der Chor sich insgesamt verbessert und sehr gut weiterentwickelt habe. „Diese Qualität erhalten wir nur mit intensiver Übung und hervorragender Sängerbeteiligung bei den Proben“, betonte Chorleiterin Melanie Howard-Friedland. Sie wolle

den Chor auf neue Aufgaben vorbereiten, sagte sie während der Versammlung. Dazu sei es sicher notwendig, neue Sänger zu gewinnen, die den Chor stärken und gesanglich verjüngen. Neue Sänger können zu den Proben des Polizeichores jeweils dienstags um 20 Uhr in das Gemeindezentrum Sankt Stephanus, Arndtstraße 33, kommen.

Mit der Beteiligung an allen 46 Chorproben und Veranstaltungen glänzte Helmut Dreier. Johannes Hölscher und Manfred Eckl brachten es auf 45 Teilnahmen und konnten dafür ebenfalls ausgezeichnet werden. Seit 25 Jahren dabei ist Hubert Rochel. Dafür wurde er geehrt, ausgezeichnet und beglückwünscht. Ihm wurde darüber hinaus für seine besonders aktive Chormitgliedschaft

gedankt. Seit 2010 arbeitet er im Vorstand des Vereins mit und führt seit 2013 als Kassierer die Finanzen des Chores überaus umsichtig und korrekt.

Vorsitzender Ulrich Fister dankte zudem den beiden Notenwarten Bernhard Volmert und Dieter Austermeier für ihre Verdienste um die Pflege des umfangreichen Notenmaterials. Sie füllen dieses Amt schon viele Jahre mit großer Gewissenhaftigkeit aus. „Was wäre unser Chor ohne die Mitwirkung von vielen Sängern, die über das Singen hinaus Aufgaben übernehmen, die für die Gestaltung und Durchführung der Veranstaltungen eine wichtige Voraussetzung sind? Ohne diese helfenden Hände wäre eine solide Chorarbeit nicht denkbar“, betonte der Vorsitzende schließlich.